

martes 26 de noviembre de 2024

El alcalde de San Cristóbal de La Laguna supervisa la actividad del FES.

Toda la actividad, gestión y cuentas del FES serán elevadas a su aprobación el próximo día 3 de diciembre a las 17:30 horas en el III Pleno del FES que se celebrará en las instalaciones del Ex Convento de Santo Domingo.



Reunión con la Comisión Permanente del FES

El alcalde de San Cristóbal de La Laguna y presidente del Foro Económico y Social, D. Luis Yeray Gutiérrez Pérez mantuvo en el día de ayer una reunión con la Comisión Permanente del FES a efectos de valorar los detalles de la programación 20224 que finalizará el próximo día 13 de diciembre con la presentación del Barómetro de La Laguna 2024.

En la misma, se analizaron los detalles de un año que se ha servido para la consolidación de este órgano consultivo en materia socioeconómica compuesto por los diferentes agentes sociales del municipio, único en Canarias.

Cabe destacar que, junto con la celebración de 8 jornadas de análisis y estudio, el FES ha continuado con

su trabajo de investigación que le he llevado a publicar tres nuevos informes, así como diferentes talleres de educación financiera, jornadas de sensibilización, etc., con un grado de ejecución presupuestaria del 99,96%

Toda la actividad, gestión y cuentas del FES serán elevadas a su aprobación el próximo día 3 de diciembre a las 17:30 horas en el III Pleno del FES que se celebrará en las instalaciones del Ex Convento de Santo Domingo.